



NETTOYANT GOUDRON

Grâce au Nettoyant Goudron GS27 Classics® vous allez pouvoir enlever facilement toutes les taches de goudron, de cambouis et de graisses sur votre véhicule.

Application : Pour tous les plastiques, chromes et peintures.

TAR REMOVER

With GS27® Tar Remover, you can remove tar, tree sap, adhesive residues, fuel stains and grease from your vehicle really fast.

Application : For all plastics, chrome and paintwork.

EX120141

VOLUME NET : **250 ml e**
NET VOLUME:



CODE BARRE
3352349941429

MADE IN
FRANCE
CL120142

Précautions d'emploi
À L'INTERIEUR
Usage precautions
INSIDE

GS27 - 25 rue de la Flottière - Z.A.C de la Lodièrre
CS 90415 - 37304 Joué-Lès-Tours Cedex - FRANCE
+33 (0) 247 737 777 www.gs27.com



TAR REMOVER

Technical tips: Start by cleaning the surface to be treated with a GS27® Shampoo so that the Tar Remover will work more efficiently on the specific area.

How to use : Apply to a clean, dry surface. Spray a few drops onto each mark or onto a microfibre cloth, rubbing gently. Leave to work for a few seconds and rub gently. Test first on a discreet area of the vehicle to see the results.

Usage precautions : Highly flammable liquid and vapour. Causes serious eye irritation. If medical advice is needed, have product container or label at hand. Keep out of children. Keep away from heat / sparks / open flames / hot surfaces. — No smoking. Do not breathe vapours / spray. IF SWALLOWED; call a POISON CENTER or doctor / physician if you feel unwell. If eye irritation persists: get medical advice / attention. Store in a well-ventilated place. Keep cool. Dispose of contents/container in accordance with national regulation. Do not use for any purpose other than the one for which it is intended. Contains: 15 % or over but less than 30 % : nonionic surfactants.

DANGER



NETTOYANT GOUDRON

Conseil technique : Nettoyer la surface traitée avec un Shampooing GS27 Classics® au préalable afin d'agir ensuite de façon plus efficace sur la zone traitée.

Mode d'emploi : Pulvériser le produit sur la surface à nettoyer. Laisser agir quelques secondes et rincer à l'aide d'une éponge humide. Faire un essai au préalable sur une partie discrète du véhicule afin d'observer le résultat.

Précautions d'emploi : Liquide et vapeurs très inflammables. Provoque une sévère irritation des yeux. En cas de consultation d'un médecin, garder à disposition le récipient ou l'étiquette. Tenir hors de portée des enfants. Tenir à l'écart de la chaleur / des étincelles / des flammes nues / des surfaces chaudes. Ne pas fumer. Ne pas respirer les vapeurs / aérosols. Utiliser seulement en plein air ou dans un endroit bien ventilé. En cas d'ingestion: appeler un centre antipoison ou un médecin en cas de malaise. En cas de contact avec les yeux: rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Si l'irritation oculaire persiste: consulter un médecin. Stocker dans un endroit bien ventilé. Tenir au frais. Eliminer le contenu / récipient selon les arrêtés préfectoraux en vigueur. Ne pas utiliser pour un usage autre que celui pour lequel le produit est destiné. Contient : 15% ou plus, mais moins de 30% d'agents de surface non ioniques.

DANGER

